
COPIA

Delibera n. 65
Data 29/11/2022

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale

OGGETTO:  LETTURA E APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI (DAL N. 56 
AL N. 58 SEDUTA DEL 29.09.2022 e DAL N. 60 AL N. 64 SEDUTA DEL 25.10.2022).  

L'anno 2022, il giorno 29 martedì del mese di novembre alle ore 18:00 nella sala delle adunanze 
consigliari si è riunito il Consiglio Comunale. Intervennero i Signori:

Presente/Assente

Furlani Giulio  Sindaco  Presente 

Gaspari Mauro  Vice Sindaco  Presente 

Castagna Daniela  Componente del Consiglio  Presente 

Aldegheri Andrea  Componente del Consiglio  Presente 

Besana Francesca  Componente del Consiglio  Presente 

Riviello Giulia  Componente del Consiglio  Presente 

Scaravelli Roberta  Componente del Consiglio  Presente 

Zusi Giuliano  Componente del Consiglio  Presente 

Biondani Emanuela  Componente del Consiglio  Presente 

Castagna Vittorio  Presidente del Consiglio  Presente 

Giramma Vittorio  Componente del Consiglio  Presente 

Tebaldi Aldino  Componente del Consiglio  Presente 

Faccioli Lorenza  Componente del Consiglio  Presente 

Ferrarini Claudio  Componente del Consiglio  Presente 

Merzari Francesco  Componente del Consiglio  Presente 

Madinelli Simone  Componente del Consiglio  Presente 

Zusi Chiara  Componente del Consiglio  Presente 

Ne risultano presenti N.17 e assenti N.0

Assume la presidenza il Signor Castagna Vittorio in qualità di Presidente del Consiglio assistito dal 
Segretario Generale Dott. Sambugaro Umberto.

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio Comunale ad 
esaminare e ad assumere le proprie determinazioni sulla proposta di deliberazione indicata in oggetto.
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Presidente  del  Consiglio  comunale  Vittorio  Castagna.  “Buona  sera.  Benvenuti  a  tutti,  a  questo 
Consiglio di oggi martedì 29 novembre 2022 chiedo al Segretario di fare l’appello”. 

Il Segretario Generale Dott. Sambugaro provvede. 

Presidente  del  Consiglio  comunale.  “Presenti  al  completo  per  maggior  ragione  l’adunanza  è 
formalmente valida. Nominati gli scrutatori per le operazioni di voto per il gruppo di maggioranza i 
Consiglieri Vittorio Giramma e Roberta Scaravelli e per i gruppi di minoranza la Consigliera Chiara 
Zusi”. 

Presidente del Consiglio comunale Vittorio Castagna. “Due rapide comunicazioni in apertura di seduta 
prima di cedere la parola al Sindaco. Il dott. Luigi Grezzana insignito del Martino d’Oro in occasione 
delle feste patronali ha donato a tutti i Consiglieri l’ultima fatica letteraria e nel gruppo di maggioranza 
ce l’avevamo già divisa queste sono le copie per voi cinque che ha chiesto di farvele pervenire”. Il  
Sindaco mi suggerisce una cosa, è in approntamento il numero di fine anno del giornalino comunale 
essendo il primo giornalino che esce con la nuova formazione del Consiglio se possiamo fermarci un 
momento  per  fare  una  foto,  pubblichiamo la  foto  del  nuovo Consiglio  con tutti  i  nominati  come 
c’erano  nei  precedenti  Consigli  con  i  gruppi  politici  di  appartenenza.  Mi  viene  inviata  da  parte 
dell’Assessore Castagna una lettera da leggere al Consiglio nell’occasione di questa sera che dice così 
“Nel Consiglio comunale del 25 ottobre 2022 il mio ruolo di Assessore all’Ecologia e la mia persona  
sono stati  oggetto di critiche inappropriate sicuramente da biasimare da parte del  Consigliere di  
minoranza Ferrarini. Ritengo doveroso il diritto di replica visto che in quella data e a quel Consiglio  
ero  assente  giustificata.  L’indennità  di  funzione  attribuita  agli  Assessori  in  base  all’articolo  82  
comma 2 del T.U.E.L. il recente aumento è stato previsto dalla Finanziaria ‘22 per i Sindaci e di  
conseguenza automaticamente  anche per  Assessori  e  Consiglieri  comunali.  L’Amministrazione  ha  
scelto, quella di San Martino Buon Albergo, di effettuare tali aumenti in maniera graduale come è  
consentito dalla Legge e non in un’unica soluzione. Sottolineo che appunto di tali aumenti ne hanno  
beneficiato  tutti  i  partecipanti  all’Amministrazione  pubblica.  Sono assolutamente  consapevole  del  
ruolo e dei compiti che mi spettano ed ho la fiducia sia degli elettori che di tutta l’Amministrazione  
comunale. Per quanto riguarda Progeco è espressamente citato nell’istanza del 06 agosto 2021 di  
riavvio della procedura di autorizzazione regionale codice progetto in atti regionali numero 12/2020 
dove  l’esatta  dicitura  riportata  è  la  seguente “Considerato  da  ultimo  e  per  completezza  che  la  
ricollocazione  dell’impianto  di  cui  trattasi  comporterebbe  anche  il  conseguente  abbandono  
dell’ipotesi  progettuale che ha già conseguito giudizio favorevole di compatibilità ambientale reso  
con parere VIA numero 593 dell’11.06.2016 codice del progetto 46 del 2012.””

Sindaco  Furlani.  “Grazie  Presidente.  Collegandomi  con  l’argomento  in  conclusione  della  lettera 
dell’Assessore Daniela Castagna che ovviamente già nell’ultimo Consiglio scorso è stata data la nostra 
massima fiducia  nel lavoro e nell’adempimento fatto  e che sta facendo veramente  con elogio.  Mi 
collego direttamente all’argomento Progeco così avviso anche tutto il Consiglio comunale perché c’era 
stata  l’interpellanza  scorsa  del  Consigliere  Ferrarini  che  chiedeva  lo  stato  di  Progeco,  adesso  lo 
aggiorniamo in modo tale da … così correttamente,  perché era incompleta.  La Regione Veneto ha 
rilasciato in data 26 ottobre del ’22 il procedimento autorizzativo unico regionale detto P.A.U.R. che 
autorizza l’ampliamento della discarica di Ca’ Vecchia gestita da Progeco Ambiente Spa nonché la 
ricollocazione dell’impianto di stoccaggio provvisorio e recupero di rifiuti  di  ex Adige Ambiente. 
L’autorizzazione fa seguito al procedimento di autorizzazione della bonifica del sedime dell’area dov’è 
attualmente presente l’impianto ex Adige Ambiente. Il provvedimento conclusivo era stato approvato 
dalla Conferenza dei Servizi fra gli enti nel giugno del ’21 e adottato dal Comune di San Martino Buon 



Albergo.  Per  consentire  la  realizzazione  della  bonifica  verrà  demolito  l’impianto  dell’ex  Adige 
Ambiente dove attualmente fanno l’attività e questo verrà ricostruito sempre in località Ca’ Vecchia e 
nell’area circostante praticamente qua entrando sulla destra giusto per dare un po' di geografia della 
discarica che comunque è sempre all’interno dell’area di proprietà di Progeco Ambiente. Il fabbricato 
verrà demolito, verrà bonificata l’area, verrà ampliata la discarica. Ovviamente l’impianto che anche 
qua  c’era  il  collegamento  il  dubbio  praticamente  che  poi  è  stato  specificato  dal  Presidente, 
dall’Assessore  Castagna  il  ricollocamento  dell’impianto  fa  le  stesse  attività  che  sta  facendo 
attualmente, non amplia, codici cer, lavorazioni o altro, è delle stesse dimensioni ovviamente a forma 
diversa, perché magari  un sistema a livello  tecnico ma mantiene le stesse funzionalità,  non c’è ne 
aumento di  conferimenti,  non conferimenti  e tipologie di lavorazioni  eseguite.  Quindi  torniamo al 
punto di prima, il famoso progettone di Adige Ambiente quello grande con tutte le linee m1, m2, m3, 
m4, m5, m6, m7, m8, quella famosa anche m8 è ufficialmente abbandonato dalla proprietà. Questo 
penso che sia un grande risultato, fatto anche in team, col Consiglio comunale nel corso ovviamente di 
anni precedenti. Basta, era un completamento dell’interpellanza della volta scorsa. Basta non ho altro”.

Presidente del Consiglio comunale Vittorio Castagna. “Sempre per concludere le informazioni della 
volta scorsa, il Consigliere Madinelli chiedeva di vedere la possibilità di effettuare le Commissioni per 
tutte le attività comunali  previste comprendenti  anche le Variazioni di Bilancio,  non c’era nessuna 
incongruità  tra  i  Regolamenti  e  la  sua  richiesta  quindi  adesso  l’ufficio  si  attiverà  per  mantenerle 
costantemente aggiornate monitorare proprio anche ieri, è già stato dato l’avvio di questa procedura, di 
confermare  che  anche  la  Variazione  è  oggetto  di  studio,  non  è  mera  comunicazione  ma  anche 
occasione di scambio.

Cons. Madinelli. “Sì, era la Variazione che passava soltanto in Giunta, in quanto d’urgenza giusto, 
anche quelle? Parliamo di quelle”.

Presidente  del  Consiglio  comunale  Vittorio  Castagna.  “Quelle  che vengono ratificate  in  Consiglio 
erano per  prassi  passate  ratificate  perché già  conosciute,  ma se passano in Consiglio  andranno in 
Commissione”.

Cons. Madinelli. “Bene, grazie”.

Presidente del Consiglio comunale Vittorio Castagna. “Prego”.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti i verbali delle sedute consiliari del 29/09/2022 e del 25/10/2022 nel corso delle quali sono state 
approvate rispettivamente le deliberazioni contrassegnate dal n. 52 al n. 59 e dal n. 60 al n. 64; 

Dato atto che i verbali delle deliberazioni contrassegnate dal n. 52 al n. 55 e dal numero 59 sono già 
stati approvati con deliberazione di Consiglio comunale n. 60 in data 25.10.2022;

Sentito il  Segretario Generale Dott.  Sambugaro il quale dà lettura degli  oggetti  delle deliberazioni 
approvate nella seduta del 29.09.2022 dal n. 56 al n. 58 e delle deliberazioni approvate nella seduta del 
25.10.2022 dal n. 60 al n. 64; 

Ritenuto di dare per letti i verbali i verbali in questione; 

Udito il Presidente il quale chiede al Consiglio se vi siano osservazioni in merito al loro contenuto;

Atteso che nessun Consigliere formula osservazioni al riguardo;
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Visto l’art. 56 comma 3 del Regolamento del Consiglio comunale il quale stabilisce che “se nessuno si  
pronuncia, il verbale si intende approvato all’unanimità”; 

[--_Hlk90569033--]Acquisito il parere favorevole di regolarità tecnica ai sensi dell’art. 49, comma 1 
del D.Lgs. n. 267/2000;

Con voti: favorevoli unanimi, espressi per alzata di mano: Consiglieri presenti n. 17, voti favorevoli n. 
17, contrari ed astenuti nessuno; 

DELIBERA

Di approvare i verbali delle sedute di Consiglio comunale del 29/09/2022 e del 25/10/2022 relativi alle 
deliberazioni contrassegnate rispettivamente dal n. 56 al n. 58 e dal n. 60 al n. 64.

*****

Dato atto della discussione che viene registrata su supporto digitale e conservata in atti con la firma 
digitale del Segretario. 



PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N. 77 DEL 16/11/2022

OGGETTO: 

LETTURA E APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 
(DAL N. 56 AL N. 58 SEDUTA DEL 29.09.2022 E DAL N. 60 AL N. 64 
SEDUTA DEL 25.10.2022).  

Parere di Regolarità Tecnica favorevole 

Data: 23 novembre  2022 Il Responsabile del Settore

F.to Maddalena Mantovani
Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Castagna Vittorio
Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005

F.to Dott. Sambugaro Umberto
Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005

__________________________________________________________________________

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Della  suestesa  deliberazione  viene  iniziata  oggi  la  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  per  15  giorni 
consecutivi ai sensi dell’art.124, comma 1 della Legge n.267/00.

Lì, 07/12/2022

Il Responsabile della Segreteria
Dott.ssa Mantovani Maddalena

Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ

La presente deliberazione diviene esecutiva ai sensi dell’art. 134, comma 3, del D.Lgs. 267/2000, 
decorsi 10 giorni dalla sua pubblicazione.

Lì, 07/12/2022
Il Responsabile della Segreteria

Dott.ssaF.to Mantovani Maddalena
       Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005

Copia conforme all'originale ad uso amministrativo.

Data: 07/12/2022 Il Responsabile della Segreteria

Dott.ssa Mantovani Maddalena
Firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. n. 82/2005



Questo documento è stato firmato da:

Elenco firmatari
ATTO SOTTOSCRITTO DIGITALMENTE AI SENSI DEL D.P.R. 445/2000 E DEL D.LGS. 82/2005 E SUCCESSIVE MODIFICHE E
INTEGRAZIONI

NOME: Mantovani Maddalena
CODICE FISCALE: TINIT-MNTMDL73H58I754T
DATA FIRMA: 07/12/2022 11:44:39
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